

ASSEMBLEE GENERALE DU 9
SEPTEMBRE 2023

Rapport Moral 2022

Dans ce rapport moral on va juste souligner les grandes orientations de l'association pour les années à venir.

Suivre au mieux nos adhérents en mettant en place une quatrième personne pour l'accueil téléphonique et surtout essayer d'augmenter la cadence des ateliers pacing.

Participer aux recherches qui nous sont proposées même si elles ne débouchent pas sur un traitement mais permettent d'agrandir nos connaissances sur notre pathologie et d'améliorer notre qualité de vie. Voir les détails dans le rapport d'activité.

Continuer dans l'optique de la politique récente du système de santé en faisant de l'expérience patient un axe incontournable reconnu par la HAS (Haute Autorité de Santé) et pris en compte par les établissements de santé.

A cela on va ajouter des points de vigilance sur deux nouvelles orientations :

L'éthique qui pour rappel, en médecine, concerne la bienveillance, la non maltraitance, l'autonomie et la justice. Et il y a à faire sur les deux premiers points.

Et enfin s'intéresser à l'environnement qui est à l'origine depuis une cinquantaine d'années de l'augmentation des maladies chroniques. Par exemple pendant le confinement une étude du service immunologie du CHU de Nice a localisé sur une carte de la ville la provenance des cas les plus graves des malades Covid soignés à l'hôpital. Ils étaient tous situés sur les axes de grande circulation de la ville mais dus à une pollution ancienne car il n'y avait pratiquement plus de circulation pendant cette période.